
 

COMMUNE DE PINCÉ 
 

 

PROCES-VERBAL REUNION CONSEIL MUNICIPAL DU 19 SEPTEMBRE 2022 

 

L’an deux mille vingt deux, le dix neuf septembre, à dix-huit-heures trente minutes, le Conseil 

Municipal, légalement convoqué, s’est réuni à la mairie sous la présidence de Mme FOUCAULT 

Nicole.   

Etaient présents : Mrs ROSSI Gino, LEBOURDAIS Gaétan, COCONNIER Robin, DERRIEN 

Renaud, PORTIER Gilles,  TESTIER Michel, Mmes CHARTIER Sylvie, GUILLOTIN Cynthia, 

PASTEAU Lydie, POMMIER Céline. 
 

M DERRIEN Renaud a été nommé secrétaire de séance. 
 

Ordre du jour de la séance : 
- Adoption du Procès-Verbal du 04 juillet 2022 

- Point sur les travaux et les dossiers en cours 

- Compte rendu différentes commissions 

- Délibérations diverses 

- Questions et informations diverses. 
 

POINT SUR LES TRAVAUX ET DOSSIERS EN COURS 
 

► Enfouissement réseaux : La SNCF, Enédis et la SOGECO vont intervenir une nuit en novembre pour  

enlever le poteau situé à proximité de la ligne SNCF. Ensuite, la SOGECO interviendra pour la reprise 

des branchements des particuliers pour la mise en souterrain. 

Le devis de la SOGECO concernant le changement de crosses sur les lampadaires rue de Beffes est 

accepté. 

► ONF : En 2022, il n’y a pas de eu de travaux de broyage. Une vente d’arbres est prévue au dernier 

trimestre 2022. 

► Réparations mur église, cimetière et gonds fenêtre logement communal : Un devis a été reçu pour 

l’ensemble de ces réparations, la décision sera prise ultérieurement. 

►Cimetière : Le devis reçu de l’Eurl Bouvet pour le relevage de 6 tombes est validé par le Conseil 

Municipal. 

►Contrôle des jeux : 2 devis ont été reçus. Le Conseil Municipal décide de retenir le devis de Soléus 

dont le montant est le moins élevé. 

►Plan de relance du Département : La Commune a été retenue pour recevoir une aide du département. 
 

DELIBERATION ADOPTEE A L’UNANIMITE : 

 

NOMINATION CORRESPONDANT INCENDIE ET SECOURS 

Vu la Loi n° 2021-1520 du 25 novembre 2021 visant à consolider le modèle de sécurité civile et 

valoriser le volontariat des sapeurs-pompiers et les sapeurs-pompiers professionnels,  

Vu l’obligation de créer la fonction de conseiller municipal "correspondant incendie et secours" dans 

chaque commune ne disposant pas d’adjoint ou de conseiller chargé des questions de sécurité civile,  

Après délibération, à l'unanimité, le Conseil Municipal crée la fonction de "correspondant incendie et 

secours" et désigne M. Gaétan LEBOURDAIS "correspondant incendie et secours". 

 

COMPTE RENDU DIFFERENTES COMMISSIONS 
 

 Bureau CDC du 06/07/2022 

- La question du devenir de la Cuisine Centrale se pose. Toute l’organisation est à revoir. Une 

décision devra être prise dans les 2 ans à venir. 

- Un droit de place a été demandé par Les Restos du Cœur pour l’installation d’un véhicule itinérant. 

La décision sera prise ultérieurement sachant que la Communauté de communes subventionne 

actuellement le Panier Sabolien, association dont le cadre est très précis. 
 



 

 Bureau CDC du 02/09/2022 

- Un assistant à maîtrise d’ouvrage a été recruté pour la construction de la maison de santé. Le 

recrutement d’un coordinateur est en cours. 

- Un rappel a été fait concernant le brûlage des végétaux pour les particuliers et les agriculteurs. 
 

 Bureau CDC du 09/09/2022 

- Présentation de la nouvelle directrice des Sports et de la Petite Enfance 

- Présentation du nouveau responsable des marchés publics 

- Présentation du projet de prospective budgétaire. 
 

 Commission environnement du 13/09/2022 

- Assainissement collectif : Véolia va s’occuper des contrôles des stations d’épuration dans les 

communes. 

- Renouvellement de l’adhésion à la charte assainissement pour obtenir des subventions de l’Agence 

de l’Eau. 

- Signature d’une convention pour prêt de matériel avec la CDC du Pays fléchois. 

- Etude prévue pour le déplacement de la déchetterie 
 

 Commission Aménagement du Territoire du 06/09/2022 

- Lancement d’une étude concernant l’Opération Programmée d’Amélioration de l’Habitat (OPAH) 

sur tout le territoire de la CDC. 

- Présentation du bilan Contrat de Ville / quartiers prioritaires : bilan positif concernant la cohésion 

sociale et la culture, bilan mitigé concernant l’emploi. Des améliorations seront à prévoir concernant 

la santé et l’éducation. 

- Subvention à l’association Mobile IT-72 pour l’achat d’un véhicule. 

- Présentation du rapport 2021 du Plan Local de l’Habitat. 

- Prise en charge des frais de scolarité pour les enfants des gens du voyage 
 

QUESTIONS et INFORMATIONS DIVERSES   
 

► Nouvelles instructions concernant la taxe d’aménagement : à compter du 1er septembre le 

pétitionnaire effectuera directement la déclaration de la taxe d’aménagement sur le portail de la DGFIP. 

► Le loyer du logement communal a été augmenté au 1er juillet. 

► Sécheresse : nous sommes en situation d’alerte renforcée. 

► Des sacs jaunes ont été retrouvés dans la forêt. 

► Naissance sur la commune le 24 août. 

► Ouverture de la chasse le 25 septembre. 

► Ecourues de la Sarthe du 03 octobre au 25 novembre. 

► La cérémonie du 11 novembre aura lieu à 11 h au monument aux morts.. 

 

Prochains Conseils Municipaux : lundi 07 novembre et 12 décembre 2022 à 18 h 30.  

 

TOUR de TABLE :  

- Prévoir taille arbre sur la RD 159 avant l’entrée du bourg en venant de Morannes. 

- L’interdiction de se promener en forêt est-elle levée ? 

- Mariage du 20 août : les mariés remercient la Municipalité. 

 


